

みらいだより

令和3年度 11月号

放課後等デイサービスみらい

日中のぽかぽかとしたお日様がより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。朝晩の気温の変化も大きくなっています。引き続き、感染症予防に努めていきたいと思えます。

お誕生日おめでとうございます

ゆずきさん (1日)
いいちさん (13日)
まひろさん (28日)
みかのさん (28日)



←近所の方にヒマワリの花を乾燥させたものを頂き、中の種を取り出しました。採った種は製作やマラカス作りに！初めて経験する子どももあり、注意深く見ながら取り組みました。
→皆で作った御神輿を担いで近所をちょぴり練り歩きました。「ワッショイ」の掛け声と共に、最後まで頑張って担ぎましたよ！



みらいスポーツデー (ミニ運動会) を行いました。まずは看板作り。当日参加できない子達も、応援の気持ちを込めて作りました。大型パズルでは、可愛いイラストに絵の具で色塗り。素敵な作品に仕上がりに、パズルで切ってしまうのがもったいない程でした。当日も、園庭で元気に頑張りましたよ。

～おしらせ～

- ハンカチ、靴下等にも記名をお願いします。
- ノートの記載方法が変わりました。毎朝の検温や持ち物の確認等再度よろしくお願いします。
- ハンカチは、毎回ポケットに入れてきて下さい。
- 薬を持参されている方は、朝送迎職員へ手渡し、または口頭で職員に伝えていただくようよろしくお願いします。
- 昼食やおやつ時に飲みますので、引き続き水筒の準備をおねがいします。



秋晴れの気持ちいい日、さつま芋掘りへ行きました。畑へ行ってみると、まず目についたトマト！早速、色付いたものだけをしっかり選び、美味しく食べています。芋掘りでは、なかなか出てこないお芋に四苦八苦している子もいましたが、スコップや素手で一生懸命掘り出していました。お家に持って帰ったお芋は美味しかったかな？午後からは芋スタンプを楽しみました。